



► Patrick Barras, Christian Barras, Andrea Maestroni (2e), Gaston Barras, Martin Rominger (1er), Samuel Bonvin, Angel Gallardo et Lionel Weber (3e).

MÉMORIAL Golf OLIVIER BARRAS

Deux invitations, c'est mieux!

- Par Claude-Alain Zufferey -

Le Mémorial Olivier Barras 2013, qui s'est déroulé du 21 au 23 juin, a vu la victoire du professionnel suisse Martin Rominger, suite à un play-off disputé face à l'Italien Andrea Maestroni. La catégorie amateurs a, quant à elle, été dominée par Nicolas Thommen (Heidental). «A noter que nous avons rencontré un grand succès avec notre tableau féminin, explique Christian Barras, directeur du tournoi. Il a été remporté par Rachel Rossel d'Interlaken.»

Au delà de ces résultats, la 49e édition du Mémorial Olivier Barras restera dans l'histoire en raison d'un changement apporté à son règlement: au terme des trois tours de compétition, ce n'est pas seulement une, mais deux wildcards qui ont été distribuées pour l'Omega European Masters. Un amateur (la nouveauté) et un professionnel ont pu en bénéficier. «C'est en quelque sorte un retour aux sources, puisque par le passé nous étions sur le Challenge Tour et nous donnions déjà deux invitations pour accéder à ce tournoi de l'European Tour. Mais à cette époque, l'European Masters disposait d'une grosse vingtaine de wildcards, alors qu'il n'en a actuellement plus que dix pour les pros et deux pour les amateurs», poursuit Christian Barras.

Cette modification a-t-elle dopé la participation chez les amateurs? «Oui, ils ont bien répondu présents. Malheureusement, le Mémorial Olivier Barras est trop proche du British Amateur, ce qui nous a privés de quelques bons joueurs», conclut Christian Barras.

EN ATTRIBUANT DEUX WILDCARDS POUR
L'OMEGA EUROPEAN MASTERS,
LA COMPÉTITION FAIT LA PART ENCORE
PLUS BELLE AUX JOUEURS AMATEURS.

BY AWARDING TWO WILDCARDS FOR
THE OMEGA EUROPEAN MASTERS,
THE COMPETITION GIVES EVEN MORE PRIDE
OF PLACE TO THE AMATEUR PLAYERS.

The 2013 Mémorial Olivier Barras, which took place from 21st to 23rd June, saw the victory of the Swiss professional Martin Rominger after a play-off against the Italian Andrea Maestroni. As for the amateur category, it was dominated by Nicolas Thommen (Heidental). "It should be pointed out that we met with great success with our women's category, Christian Barras, the tournament director, explains. It was won by Rachel Rossel from Interlaken."

Beside these results, the 49th edition of the Mémorial Olivier Barras will remain memorable due to a change that has been made in the rules: after three tours of the competition, it is not only one, but two wildcards that are distributed for the Omega European Masters. One amateur (this being the new attribution) and one professional were able to reap the benefits. "In a way, it's a kind of return to the origins, as in the past we were on the Challenge Tour and we already awarded two invitations to take part in this tournament of the European Tour. But at that time, the European Masters had a generous twenty or so wildcards at its disposition, whereas at the present time it only has ten for the pros and two for the amateurs", adds Christian Barras.

Has this modification given a boost to the amateur participation? "Yes, they answered the call. Unfortunately, the Mémorial Olivier Barras takes place too near the British Amateur, which deprived us of several good players", concludes Christian Barras.